



L'ancien attaquant international camerounais, Patrick Mboma, a refusé l'opportunité d'entraîner les Lions Indomptables. Malgré la pression des supporters et les rumeurs qui circulent sur sa possible nomination, Mboma reste catégorique sur sa décision.

Bien que titulaire d'un diplôme d'entraîneur d'une équipe sénior, Patrick Mboma, ne se voit pas encore apte à prendre les rênes de l'encadrement technique de la sélection du Cameroun.

Dans une interview accordée à nos confrères Africa Foot United, Patrick Mboma a expliqué qu'il ne se sentait pas prêt à assumer un tel rôle après cinq ans sans avoir entraîné d'équipe. Il estime qu'il doit d'abord se remettre en scène avant d'envisager prendre la tête de l'équipe nationale du Cameroun.

La Fédération Camerounaise de Football est à la recherche d'un successeur pour Rigobert Song, dont le contrat prend fin le 28 février prochain. Plusieurs noms de techniciens camerounais ont curculé comme potentiel successeur, dont Patrick Mboma.

«J'ai entendu mon nom circuler sur la toile, ce qui a très peu de valeur à mon sens, mais comme ça a beaucoup circulé il faut quand même en tenir compte. J'ai compris que c'était bien dans la tête d'un grand nombre de me voir à la tête de cette sélection, mais ma réponse est claire: aujourd'hui je n'imagine déjà pas qu'on m'appelle, ensuite je ne me crois pas être la

personne idéale », a déclaré Mboma.

Malgré les attentes des supporters et la pression de la Fédération, Patrick Mboma reste fidèle à sa conviction de ne pas prendre un rôle pour lequel il ne se sent pas préparé.

Suivez la chaîne 237actu.com sur WhatsApp et restez branchés sur le Cameroun :
<https://whatsapp.com/channel/0029VaOtoEt0G0Xh0zqkFW1Q>